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会　長　挨　拶
福田　順也会長

　鵜沢ガバナーより、「ガバナー月信」の紹介をす
るようにとご指示がありましたので、毎月、会長挨
拶の中でご紹介をさせて頂きます。
　まず、表紙をご覧下さい。今年度は第2790地区
の各地から寄せられた写真が表紙を飾ることにな
ります。12ページの下に、『ご当地自慢の風景写
真、大募集』「ガバナー月信の表紙に掲載致しま
す」とあります。人見神社様からの風景写真を小幡
会員、是非応募して下さい。また、書道家の万木寛
子(ゆるぎひろこ)先生に書いて頂いた「月信」の文
字も、毎月号書体が変わります。毎月の楽しみとし
て下さい。
　5ページから9ページは、第2790地区、全14グ
ループのガバナー補佐の挨拶です。6ページには、
第5グループ上総RC野村進一ガバナー補佐の「ガバ
ナー補佐就任にあたって」の最後に、「四つのテス
トを実践し、人を大切にする経営、職業を通じて社
会に奉仕すること」をグループ内に推し進めて参り
ます。とあります。
　10ページには、今年度新設3委員会として
１．DEI推進委員会　
２．My Rotary登録推進委員会

３．ローターアクトクラブ拡大委員会
設立の趣旨が説明されております。当クラブから
は、黒岩会員がRAC拡大委員に配属されておりま
す。
　最後に、13ページ上段では「木更津東RC創立55
周年記念式典」の記事があります。左側文章の下
方、講演会では1部を渡辺芳邦木更津市長より『木
更津の未来』をテーマに、近未来の街づくりについ
て講演頂きました。2部は『木更津未来ディスカッ
ション』と題し、木更津総合高校インターアクト部
員から高校生の考える街づくり計画についてプレゼ
ンしたのち、渡辺市長との意見交換会を行いまし
た。来場の来賓・ロータリアンには非常に好評だっ
たとあります。私自身も当日参加させて頂きました
が、とても感動しました。近い将来、君津RCで、
翔凛高校インターアクト部の創部を実現しましょ
う。既に、創部のご準備をされている当クラブの秋
元政寛会員、そして君津RC会員の皆様お一人おひ
とりのご協力、どうぞ宜しくお願い致します。
　16ページには、新ロータリアンとして、佐久間
会員、富田会員が掲載されております。
　以上、会長挨拶とさせて頂きます。

会　長　報　告

①7月14日(金)にきみつ秋花火の会議が君津市役所にて開催
　されました。当クラブからは、平野会員が出席されました。
　お疲れ様でした。

②7月18日(火)に第94回都市対抗野球大会が東京ドームに
　て開催され、当クラブからも沢山の方が応援に行ってき
　ました。お疲れ様でした。

③7月20日(木)に事務局より、My Rotaryの登録のお願い
　をメールにてご案内致しました。地区でもMy Rotary
　登録推進委員会が設置され、会員の皆様の登録を推進
　しております。当クラブは、ガバナー公式訪問の11月
　27日までに100％登録を目指したいと思います。登録方
　法は、メールにて送りましたマニュアルで簡単に出来
　ます。皆様、ご協力をお願い致します。



幹　事　報　告
大森　俊介幹事

〈配布物〉
１．例会プログラム
２．ガバナー月信(7月号)
３．ロータリーの友(7月号) 
４．活動計画書修正シール
５．パスト会長へ印鑑
６．かずさFMより地域情報冊子

〈報　告〉
１．例会変更のお知らせ
＜上総RC＞
日時：7月27日(木)の例会を28日(金)に変更
点鐘：18時
内容：夜間例会

〈回　覧〉
１．君津RC週報
２．第5グループ週報
３．第5グループ通信
４．ロータリー冊子(英語版)

ガバナー補佐就任挨拶
　国際ロータリー第2790地区　第5グループ

ガバナー補佐　野村　進一様

　皆様こんにちは。2023-24
年度ガバナー補佐を務めさせ
て頂くことになりました、上
総ロータリークラブの野村進
一です。君津ロータリークラ
ブ様におかれましては、福田
順也会長、大森俊介幹事のも
と今年度が順調に船出されま
したことに、まずもってお祝
い申し上げます。　
　私は、皆様のクラブに沢山のお知り合いがいて、
お話するのも気恥ずかしいですが、お役目ですので
お願いします。他にグループ幹事、池田哲郎幹事補
佐に山田弘一、牧野吉晃、とおりますが、共に一年
間、皆様のご協力宜しくお願いします。私は2014-
15年度に続きまして、2度目のガバナー補佐就任に
なります。職業は環境に関わる「再生油の製造及び
販売、産業廃棄物(主に廃油等の液状廃棄物)の再資
源化事業所」です。会社は亀山湖のほとりで事業を
していて、創立42年になりました。
１．ガバナー補佐の役割と責務について

　　最近では、ロータリーも時代の経過と共に変遷
　　する中、ガバナー補佐の役割も変わってきてい
　　ると感じています。参考に2014-15年度、当時
　　のガバナー補佐の主な役割は、担当するクラブ
　　が効果的に運営されるようサポートすること。
　　そして主な責務は、
　　●地区目標の設定を援助する。
　　●ガバナーのクラブ公式訪問のスケジュールを
　　　調整する。
　　●クラブの強みや弱み、目標に向けた進歩をガ
　　　バナーに伝える。
　　●地区会合に出席する。
　　●ロータリー財団の活動や募金活動を含む、地
　　　区行事や活動に参加する。
　　●地区チーム研修セミナーに参加する。
　　●会長エレクト研修セミナー(PETS)と地区研
　　　修、協議会に出席する。
　　●将来の地区リーダーを探し、その育成を援助
　　　する。
　　●クラブの状況について次期ガバナー補佐に情
　　　報を提供する。
　　でありました。ガバナー補佐のお考えを各クラ
　　ブに忠実に伝え、効果的に運営されるようサポー
　　トすることでした。今年度「地区を成功に導く
　　リーダーシップ、カバナー補佐編」でガバナー
　　補佐の役割を見てみますと、クラブとガバナー
　　を援助すること、そして主な責務は、
　　●各クラブを定期的に訪問し、クラブの活動、リソー
　　　ス、機会について協議する。
　　●クラブが目標を設定、達成し、課題への解決
　　　策を見つけ、争いを解決し、会員や財務など
　　　の要件を満たせるよう支援する。
　　●クラブ委員会と地区委員会をつなぐ。
　　●成功する為のクラブの能力を見定め、成功に
　　　向けてクラブリーダーに助言や指導を行う。
　　●地区の活動や地区委員会へのクラブの関与を
　　　援助する。
　　●目標に向けたクラブの進歩をガバナーに随時伝
　　　える。
　　●ロータリーの取り組みについて最新情報を常
　　　に把握する。
　　●各クラブの状況を後任者に伝える。
　　となっております。ガバナーの分身としての役
　　割を担うように変わってきております。
２．ガバナー公式訪問とガバナー補佐クラブ訪問の
　　位置づけについて
　　鵜沢ガバナーは、ガバナーが年に1回、訪問し
　　ただけで戦略計画を評価し、クラブの課題につ
　　いて把握し、的確なアドバイスを出来るわけで
　　はありません。ガバナーの考えを共有したガバ



　　ナー補佐が各グループに配置されており、身近
　　にいるガバナー補佐が必要な時期にクラブを訪
　　問し、各クラブの課題を共有し、アドバイスを
　　行っていくことで各クラブの活動計画をより、
　　具体的、現実的なものにして頂きたいと考えま
　　す。そこで本年度は、ガバナー公式訪問を11月
　　以降に行うこととし、公式訪問ではありのまま
　　のクラブの形を見せて頂き、クラブ協議会は開
　　かないで、会員の皆様とは、楽しく意見交換が
　　出来るような会にしていきたい。その為に、7
　　月から10月までの間に各クラブの活動計画の
　　発表例会、クラブ協議会を通じて中身の濃い活
　　動計画を作成し、計画の実行を進めて頂きたい
　　と思います。また、ガバナー補佐を3つのチー
　　ムに分け、ミーティングを行い、各クラブの問
　　題を共有し、実りあるものとなるよう最大限の
　　サポートをさせて頂きますので、各クラブのご
　　協力をお願いします。そして、ガバナーとして
　　統一的な内容を指示する考えはなく、各グルー
　　プのガバナー補佐と協議して頂き、各クラブの
　　実情にあった内容を決定して頂くようお願いし
　　ます。鵜沢ガバナーは、従来から活動計画書を
　　作成し、ガバナー訪問を受けたら、本年度の活
　　動は終わりというクラブが見受けられたので、
　　鵜沢年度は計画の実行状況を公式訪問で確認し
　　たいとの思いから後半の公式訪問になったよう
　　です。
３．地区のテーマと主な活動について
　　今年度、鵜沢ガバナーは「エンゲージメントを
　　育もう」を地区のテーマに掲げ、
　　①DEI(多様性、公平性、包摂性)を備えたクラ
　　　ブの活性化を推進しています。
　　　エンゲージメント「Engagement」
　　　積極的参加、関わりや絆を深める、愛着。
　　　Diversity
　　　さまざまな背景、文化、経験、アイデンティ
　　　ティーを持つ人々の存在を意味します。
　　　Equity
　　　すべてのロータリー参加者の公平な扱い、公
　　　平な機会、公平な昇進を意味します。
    　　Inclusion
　　　すべての人が歓迎され、尊重され、大切にさ
　　　れていると感じられる体験を生み出し、その
　　　ような環境を培うことを意味します。
　　第5グループでは10月12日(木)に情報研修会でDEI
　　について地区委員から研修を予定していますの
　　で、皆様のご参加宜しくお願いします。
　　②ローターアクトクラブの拡大に向けて、積極
　　　的に取り組む。
　　　今後数年で200人計画、14グループに各1ク

　　　ラブ(現在6)、会員数2桁目標
４．第5グループ奉仕プロジェクトについて
　 「鋸山日本遺産認定に向けて」地区プロジェク
　　トに協力します。房州石の産地として知られた
　　鋸山を挟む富津市と鋸南町が申請していたストー
　　リー『天空の岩山が生んだ信仰と産業～房州石
　　の山・名勝地鋸山は自然と歴史のミュージアム
　　～』が、日本遺産審査・評価委員会の審査を経
　　て、令和3年7月16日(金)に日本遺産候補地域と
　　して認定されましたので、第5グループのロー
　　タリー奉仕プロジェクトとして出来ることに協
　　力していきます。
５．主な第5グループの活動について
　　今年度、我々第5グループでは地区テーマを受
　　け、地域性を踏まえながら「4つのテストを実
　　践し、人を大切にする経営、職業を通じて社会
　　に奉仕すること。」を皆様と共にロータリー活
　　動を推し進めて参りますので、皆様のご協力宜
　　しくお願いします。
　　行　　事 　　日　　時 　　場　　所
 情報研修会  2023年10月12日(木 )  かずさアカデミアホール

 地区大会第1日目  2023年10月21日(土 )  ホテルニューオータニ幕張

 地区大会第2日目  2023年10月22日(日 )  ホテルニューオータニ幕張

 世界ポリオデー参加  2023年10月24日(火 )

 第5グループ奉仕プロジェクト  2023年12月2日(土 )  鋸山

 地区大会記念ゴルフ大会  2023年11月10日(金 )  袖ケ浦 CC

 IM(インターシティミーティング)  2024年2月24日(土 )

 または3月2日(土 )
 第5グループ親睦ゴルフ大会  2024年5月中

 世界大会  2024年5月25日(土)～29日(水)  シンガポール

６．ガバナー事務局からのお願いについて
　　●公式訪問後の懇親会のご用意は必要ありません。
　　●ガバナーへの謝礼は辞退させて頂きます。
　　●ガバナー及びカバナー補佐のビジターフィー
　　　の支払いとニコニコBOXへの拠出はご勘弁
　　　頂きたくお願いします。

公共イメージ向上委員会
ロータリーの友紹介

　山内　雅夫委員長

　こんにちは、吉川工業の山
内です。ロータリーの友7月号
の紹介をします。本日は、5分
程度ということなので、簡単
に紹介させて頂くこととしま
す。
　7月号は、2023-24年度の最
初の発行号ということで、会
長や委員長、ガバナーの紹介
記事が中心となっています。



　横組み7ページ目に、今年度のRI会長であるゴー
ドンR.マッキナリー氏のメッセージがあります。左
欄の13行目からの文章に、己の幸せを守る効果的
な方法は、人に親切にすることという研究結果があ
ります。平和は夢見るものではなく、受動的なもの
でもありません。一生懸命努力し、信頼を獲得し、
オープンな対話をすることで得られるものです。平
和は粘り強く、勇敢に実践しなければなりません。
ロータリーの重点分野で行うすべての活動が、平
和を可能にする希望を育む力を秘めています。とい
うことで、表題の「行動しよう」を説明されていま
す。また、右欄の7行目から、誰もが自分らしくい
られる、包摂的で居心地の良い環境をつくり続ける
こと。ありとあらゆる行動人が「ロータリーには自
分の居場所がある」と思えるような場にする必要が
あります。とコメントされています。君津ロータ
リークラブをそのような場にしなければいけません
ね。18ページ目から、国内のガバナーの横顔が紹
介されています。23ページ目に当地区の鵜沢ガバ
ナーが紹介されています。
　次に縦組みですが。4ページ目から、昨年6月に
実施された、第2710地区グループ6のIM特別講演会
の要旨が掲載されています。「女性がより活躍出
来る組織・社会づくり」と題する元厚生労働事務次
官の村木厚子様による講演内容です。いわゆる「働
き方改革の」考え方が紹介されています。やるこ
とは3つ。1つ目は長時間労働をやめること、2つ目
は、育児や介護は突発が起こりやすいから、今日は
ご免、明日頑張るからといった融通が利く職場とす
ること、3つ目は、背中にいろいろなものを背負っ
た労働者が増えるということを認識し、多様な働き
方をしている人が公平に扱われるようにすること。
世界的に遅れていると言われる日本も少しずつ成果
が出てきた。表現としては、「悪い」と「良くなっ
ているが両立している」状態と表現されています。
仕事と家庭の両立に配慮した制度、フレックスタイ
ム制を導入した企業や組織の最終的な生産性は、上
がってきている。女性や障害者などが混じったら、
職場生産性は上がるのです。元ラグビー日本代表
チームのエディ・ジョーンズ氏の言葉として、「外
国から選手を連れてきただけでは強くなれませんで
した。しかし、時間をかけて、日本人と外国人の選
手みんなが一体となって自分たちのラグビーをつく
り上げた時から、日本は強くなった」と引用されて
います。組織も一緒ではないか。組織にはミッショ
ンがあり、目的があり、そこにいろいろなメンバー
が集う。似たようなメンバーでつくればチームの結
束は早い。多様な人が集まった場合、一緒になる苦
労、時間がかかるチームづくりが求められますが、
最終的には得意技が違う人が集まったことで、より

強いチームが出来上がります。多彩なバックグラウ
ンドの人を集めてチームを一つに出来ないのは、
リーダーの責任ではありませんか。と問い掛けられ
ています。非常に耳の痛い言葉だと感じました。女
性の活躍ということではなく、働き方改革の取り組
みの本質という視点で非常に興味深く読ませて頂き
ました。
　最後に、戻って頂き、横組み5ページ目をお願い
します。ロータリーの友委員会の高野委員長のコラ
ムがあります。ロータリーの友は横組みと縦組みが
あるのですが、どのように紙面構成されているのか
を理解出来ていませんでしたが、今回明確になりま
した。左欄の下から、「横組みの主流にRI関係、
国内クラブの奉仕活動事例を置き、縦組みに会員間
の親睦を深め、ロータリーライフを豊かにするよう
な記事を掲載しています。通覧して頂くことでロー
タリーの動きが学べるよう工夫しています」となっ
ています。
左欄中央に、トレーニングからラーニングへとの見
出しがありますが、2023年7月1日からロータリー
の取り組みが「トレーニングモデル」から「ラーニ
ングモデル」へ変更されました。ラーニングモデル
とは、つまりロータリーのことを勉強しましょうと
いうことですから、是非ロータリーの友を愛読する
ことで、ロータリーの状況、潮流を知って頂ければ
と思います。公共イメージ向上委員会として毎月、
ロータリーの友の紹介をさせて頂きます。
　以上で雑駁ではありますが、ロータリーの友の紹
介とさせて頂きます。ありがとうございました。

ニコニコＢＯＸ

福田　順也 野村ガバナー補佐、ご来訪ありが
とうございました。山内委員長、
ロータリーの友のご紹介ありがと
うございました。

大森　俊介 野村ガバナー補佐、本日はありが
とうございました。髙橋委員長、
水まき手伝えなくてすみませんで
した。

小関　常雄 野村ガバナー補佐様、ご来訪あり
がとうございます。会員の皆様へ
マジックの応援ありがとうござい
ました。

武田富士子 暑くなりましたね。熱中症に気を
つけましょう。先日、22日に人見
神社の祭礼が行われました。おぼ
り奉納と神馬奉納の見学に登って
きました。神馬奉納は人見神社の



境内をお馬さんが3回廻ります。
その馬のお尻を見て「セクシー」
と言った5才の孫がいます。この
言葉をどこで覚えたのか柔軟な脳
にビックリでした。お祭りはとて
も盛会でした。

大浦　芳弘 東京ドームでの都市対抗野球の応
援、ありがとうございました。残
念な結果でしたが、秋に大阪ドー
ムで花を咲かせてくれることを期
待したいと思いますので、引き続
きのご支援を宜しくお願いしま
す。耐えきれぬような暑さが継続
しています。従業員の皆様、ご家
族への熱中症予防を徹底して暑い
夏を乗り切りましょう。

佐々木昭博 第5グループ野村ガバナー補佐
様、ご来訪ありがとうございま
す。本日は委員会別会議を行いま
した。会員増強委員長として頑張
りたいと思います。

早見　秀一 ガバナー補佐　野村進一様、よう
こそ君津RCへ。一年間どうぞ宜し
くお願い申し上げます。

鳥取　秀郎 かずさマジック残念でした。応援
ありがとうございました。

黒岩　靖之 かずさマジック、都市対抗野球大
会残念でした。次の日本選手権大
会頑張って下さい。

安田　　学 志学館高校野球部ベスト4進出。
明日勝って決勝へ。

溝本　義史 暑くなりました。体調に気をつけ
ましょう。

福島　大介 7/18かずさマジックの応援に行っ
てきました。選手の頑張りと会場
の一体感に元気を頂きました。関
係者の皆様、お疲れ様でした。

原田　健夫 マジックの応援お疲れ様でした。
秋の日本選手権大会に期待しま
しょう!

江藤　　隆 連日暑い日が続いており、熱中症
に一層の注意をしていきたいと思
います。昨日、養老渓谷を歩いて
きました。意外と人が少なく、川
辺でひと時の涼しさを満喫してき
ました。皆様にもお勧めします。

隈元　雅博 野村ガバナー補佐、ようこそ君津
RCの例会へ。先週初めて夜間例会
を欠席しました。また今週から頑
張ります。これからも仲間の皆さ

んと共に世界平和と地域貢献の為
にロータリー活動を頑張って参り
ます!

廣田　二郎 野村ガバナー補佐、来訪ありがと
うございます。一年間宜しくお願
い致します。かずさマジック都市
対抗野球一回戦敗退残念でした。
もう一つ残念なのが、日本製鉄殿
で手配して頂いた応援バスに4名
ものキャンセルが出たことです。

内山貴美子 暑い日が毎日続きますが、暑さに
負けずにロータリー活動頑張りま
しょう!

岡野　　祐 久しぶりに席替え当たりました。
また少ない運を使ってしまいまし
た。

富田　健司 梅雨があけて、暑い日々が続いて
おります。皆様、暑さに負けず元
気にいきましょう。

平野　寛明 野村ガバナー補佐、ご来訪ありが
とうございます。

谷川　有司 新体制となり、気持ちも新たにし
ていきたいと思います。

鈴木　秀範 皆様、こんにちは。7月18日に行
われました都市対抗野球大会で、
日本製鉄かずさマジックに応援頂
きまして、本当にありがとうござ
いました。結果は一回戦負けと
なってしまいましたが、本当に沢
山の人が東京ドームまで駆けつけ
て頂けましたことに感謝致しま
す。次は日本選手権予選です。是
非、大阪に行きましょう!

馬場　孝弘 かずさマジック残念でした。次は
日本選手権応援します。選手の頑
張りに感動です。

佐久間俊彦 篠塚さん、熱中症お見舞い申し上
げます。暑い日が続きますが、皆
様お身体ご自愛下さい。

青山　勝巳 国際ロータリー第2790地区　野
村ガバナー補佐、お越し頂きあり
がとうございます。毎日暑いです
が、皆さんご自愛下さい。

髙橋　雄一 暑さが続きます。皆様ご自愛下さ
い。社会奉仕委員会の皆様、これ
から動きますので宜しくお願い致
します。

谷　　浩司 人見神社の祭礼で初めて神馬を見
させて頂きました。目が青くてき
れいでした。心が晴れやかになっ



た気がしました。坂田のお祭りも
大賑わいで楽しかったです。かず
さマジックは惜しかったですが、
次は更なる飛躍を見せて頂けるこ
とを楽しみにしています。

山内　雅夫 今日は、ロータリーの友7月号の
紹介をさせて頂きました。しっか
り読むとロータリークラブのこと
がいろいろ詳しく書かれていま
す。皆さんも是非、読んで勉強し
てみて下さい。

常住　賢二 先週の都市対抗野球、かずさマ
ジック残念でした。気持ちを切り
替えて、次の日本選手権出場を目
指して頑張って欲しいです。

木内　髙茂 暑い日が続きますね。久しぶりの
例会参加でしたが、お弁当最高に
美味しいです。

野中慎太郎　 昨日、きみつサマーフェスタが盛
大に行われました。多くの方々に
ご協力頂きありがとうございまし
た。

小幡　　倖 昨日のきみつサマーフェスタにご
協賛ありがとうございました。裏
方参加で一日暑い中、なんとか耐
えることが出来ました。野村ガバ
ナー補佐ようこそ君津へ。ありが
とうございます。

大多和一彦 これから一年間、社会奉仕活動頑
張ります。

秋元ゆかり 皆様、こんにちは。野村ガバナー
補佐、ご来訪ありがとうございま
した。

鈴木　荘一 野村ガバナー補佐、ご来訪ありが
とうございます。

秋山　大輔 昨日、富津市民花火大会が開催さ
れ実行委員会メンバーとして参加
してきました。多くの皆様にご支
援を頂きましたことお礼申し上げ
ます。

中野　賢二 昨日の『きみつサマーフェスタ』
大成功です。皆様のご協力のおか
げと感謝致します。準備、当日、
片付けとクタクタですが、過去最
大の来場者と子供達の笑顔、大満
足です。

 

メインプログラム (委員会別会議 )


